

# Lucas necesita medicamento más caro del mundo

**Familia del pequeño de Iquique requiere recaudar 1.560 millones de pesos para ayudarlo a tratar una Atrofia Muscular.**

1.560 millones de pesos es la meta que se puso la familia del pequeño de cuatro meses Lucas Leiva Márquez, quienes deben comprar una dosis del fármaco más caro del mundo, que le permita al pequeño superar una Atrofia Muscular Tipo I, de la cual padece.

Así lo confirmó el doctor del Hospital de Iquique, Carlos Reyes, quien es amigo de la familia del lactante, que está internado en la Unidad de Cuidados Intensivos de la Clínica Dávila.

“Es una enfermedad letal y, si



CEDIDA

de cifras se trata, la mayoría de los niños muere a los dos años de vida (...) él necesita el medicamento Zolgensma, que no está en el país. Es un fármaco que cura el problema genético

y la persona se logra sanar”, comentó el médico, que también es el vocero de la campaña “Ayudemos a Lucas”, que busca reunir fondos para esta cruzada.

“La meta, por el momento,

es recaudar al menos 94 millones de pesos semanales, lo que permitiría llegar a tiempo y permitir que Lucas pueda iniciar el tratamiento de quienes no logran conectar los nervios con los músculos, los que terminan atrofiándose y perdiendo toda movilidad”, agregó Reyes.

Para formar parte de esta campaña sólo se debe ingresar al sitio web [www.ayudemosalucas.cl](http://www.ayudemosalucas.cl), donde están disponibles las fechas de todas las actividades para recaudar fondos. Además, se puede colaborar enviando sus aportes a la cuenta bancaria de la mamá de Lucas: Macarena Márquez Luza, cuenta corriente del Banco Estado número 1300002125, rut 13.867497-5 y correo [marcelamarquezluz@gmail.com](mailto:marcelamarquezluz@gmail.com).

[www.ayudemosalucas.cl](http://www.ayudemosalucas.cl) es el sitio oficial de la cruzada.